

Pág.: 3 Cm2: 307,1 VPE: \$738.484 Fecha: 04-01-2025 Medio: El Sur Supl. : El Sur Tipo: Noticia

Noticia general Título: Organizaciones y municipio aclaran situación de oficina de la Diversidad penquista

Tiraje: Lectoría: Favorabilidad: 10.000 30.000 No Definida



El alcalde Héctor Muñoz fue increpado en la calle por miembros de organizaciones manifestantes.

Administración redujo personal y entidades marcharon por las calles

Organizaciones y municipio aclaran situación de oficina de la Diversidad penquista

Un grupo cercano al medio centenar de personas representantes de distintas organizaciones en favor de los derechos de las diversidades y que fomentan el apovo a mujeres víctimas de violencia se manifestaron en el centro de Concepción, en señal de rechazo a la decisión del municipio penquista de no renovar los contratos a honorarios de funcionarios de distintas unidades, especialmente la de Diversidad de la capital regional.

Con consignas que exigían respuestas de la administración liderada desde inicios de diciembre por Héctor Muñoz, los manifestantes se congregaron de forma pacífica en las afueras del municipio y luego frente al hotel Araucano, donde Muñoz participaba en el lanzamiento de la cartelera del festival REC

Tras la manifestación, representantes de las organizaciones y el municipio se reunieron para suscribir una declaración conjunta donde se precisa entre otros aspectos que la oficina sigue funcionando en las dependencias utilizadas en el Centro de Creación (C3), y que se reforzarán aspectos como la asesoría legal.

"Se mantiene a cuatro funcionarios de la Oficina de Diversidad y no Discriminación y dos funcionarios contratados por el Programa Mujeres, Derechos Sexuales y Reproductivos (siempre con idoneidad para el cargo), lo que se materializará desde el lunes 6 de enero", dice la declaración.

Tras la reunión, donde se acordó instalar una mesa con las organizaciones para monitorear el trabajo de la oficina, el alcalde Muñoz indicó que "esto más que un acuerdo es una aclaración de algunas cosas y nosotros obviamente ante cualquier manifestación de los vecinos nosotros no tenemos problemas en escuchar y dar la cara como tenemos que hacerlo como alcalde porque la construcción de la mejor ciudad de Chile es una meta y eso incluye a todas las personas".